
§ 気象衛星のイシジ芽←マル宣ミ㍗テイシグについ《

来年度予報課にムPT’がづいても地方でめ利用について

同様な間題が起るので，本庁として観測部にデ」タ痢シ

スデムを考えてもらうよう今度め調査課長会議に出した

　　　　　　　　　　，いと思づている、・い

鎧宮沢：　米軍の放送も大変役立うているが電波状態が

悪いので放送ゐ強化はできないがし

　今井：　米軍の放送強化より気象庁そ放送』したらよい

と思うが．一　一、』，　　　・・一　　　㌧　．　z一．叶’」

，土屋：一．予報部では機械が付けばすぐ始まると思う・

今はまだ鮮明度に間題があるよ・うだ・

　今井：APTもよいが多少し詳しく解析しようとす

るとAVCS等むごうから資斜を・もらわなければならな

いが，・それにはどうすればよいか．”ゾ、0』ト’∵！至・

㌦土屋：　本庁にAPT準備委員会をつくった時，その

間題は図書課でやってもらっだらと“うこ、とで，図書課

でラィルム・ライブラリ・一←セクシ唇’ソをつくって放射

の資料などを一括管理していただければ」・番よいと思

う．　　　　　　　　　　　　　　　　　　・
一
今
井 ：　色々と要望が出たが1どのように処理したら

よいか，「学会の単なる意見で何処にも反映しなけれぽ何

もならないと思う．我々が機会あるごとに本庁に対し七

これらを要望することにしたい，一一　ず　一』．・可

・理事会だよりノ
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死亡の場合の追悼記事について

　　　標記の取扱について，天気担当理事より提案あり

　　、次のとおり決ったゲ　　　　　　　　、、、
　　（i）研究業績の著しかった者にづ酔ては芝、理事会歪

　　　　審議の上，写真と迫悼記事を天気に載せる・

・12）これに準ずる場合は，編集委員で判断し，適当

　　　　な人に依頼して，原稿が得られたら掲載する．

〉　　・不尽一不嫉余り六きくとむなヤ’・，

　　13）その他暢合は・確認律御町会辱嘩
　　　　知．として掲載する．　　、．『

ム27『ICSUから寄附金の申入れについて　　｝

　　　さきにICSUから学術会議に経費不足のため援助
y，ムを求めて来た．・，学術会議で1さ，、，正式に決定されわ会

鴨　費増額云ない4）そ支出奥難と4）ことで・各学会かわ

ギ’寄附金を集める方向で照会した．当学会にも地物研

六∵1連の方から口頭で意向打診があったものである轟

　　一次のとおり決った．
　　にジ他の学余でち庵ずる湯倉嫡翠事長？判断で≠．寿

　　　　円位出す・，　　　　　　　，
・き㌧一⑨一との場合も正武な女書を提出し七もらシごど．

　3．，気象学会の運営について＿∴…、了1、
ぐ舞．（il・最近匹年間嗜諮ける常任理事会の活勤の至ち・

　　、，委員委しょくの決定は全国理事会でなす虞ぎで
：凱＼り『あらたが，一その他kっいてはどくに問題はな

醸』浸・邸く：｝今後は全国理事会をでぎるだけ活用する6

豊鼓｛2y．気象集誌，，天気の経費について’

属11』…A会員ξ，・・B会員とに負揖・瞭差があり・B会最

yll髭・議幣ら姻o臼暢）．（鞭ゆ鱒櫛腰
蓬4）　“になる二》さぢに賛助会員の増加て例えぼ気象鰯

　謹ぜ）会〉1自体套員め会費値上げが必要セあろ弛潔

む

（3）編集して発送事務まで外部に任すのに，どれだ

　　けの費用が必要かしらべる（根本理事担当）．

（4）来年1月には改善すべき事を具体的にき菊る．

　、そのために必要な原案を作業季員会を設けて作
　　成する．作業委員会の委員は北岡，桜庭，根

　　本，須田，朝倉，各理事とする．一

、天気グ14ン1・・


